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令和6年度ご意見・ご要望（令和7年1月受付分）

産業課
環境整備班
018-874-4420

この度は、除雪に関する貴重なご意見をいただき、ありがと
うございます。
現在、除雪作業は限られた予算と人員の中で、道路の通行
確保を最優先に行っており、個別の車庫や玄関前の除雪対
応は難しい状況です。つきましては、負担軽減のために「シ
ルバー人材センター」の除雪サービスをご活用いただくこと
を検討いただければ幸いです。
今後とも安全な道路環境の務めてまいりますので、ご理解と
ご協力をお願いします。

道路の除雪について（要望）
私は母（９５歳）と妻（７８歳）と三人で暮らして
いる後期高齢者です。業者の方が寒い中、深夜
から頑張って道路の除雪をして緊急車両や自
家用車、歩行者の道路を確保してくださり感謝
しております。しかしながら私事ではありますが、
前年度までは車庫の前、玄関の前にどっさりと
寄せられた雪をなんとかスノーダンプで裏の川
に運んでいたのですが、昨年暮れから脊髄管
狭窄症の症状が厳しくなり苦慮しております。１
月１６日（木）の朝は今年一番の降雪で車庫の
前、玄関の前にかなりの雪が寄せられており、
隣の一人暮らしの女性の玄関前と車庫の前、
自分の２台分の車庫の１台分と小屋の前の駐
車スペースを確保するのに２時までかかりまし
た。翌１７日（金）は降雪も少なかったのでもう１
台分の車庫の前と玄関の前の雪を寄せようとし
たところ、深夜に除雪車が来ていて昨日除雪し
た隣の玄関や車庫の前、自分の車庫の前に再
度雪が寄せられていてがっかりしました。
その日、飯田川郵便局に用事があり出かけたと
ころ、飯塚の道路わきには全く雪が寄せられて
いませんでした。どういう方法で除雪しているの
かすごく気になりました。除雪業者との契約内
容・経費にもかなりの違いがあるのでしょうか。
せめて車庫の前、玄関の前の除雪はできない
のでしょうか。必要であれば経費を負担しても
良いと考えております。

道路の除雪につ
いて
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（ご意見・ご要望なし）

令和6年度ご意見・ご要望（令和7年2月受付分）
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令和6年度ご意見・ご要望（令和7年3月受付分）

1 令和7年3月2日 産業、農林業

耕作放棄地問題
について

副業的農家の多い貴町は副業的新規参入者
をうけ入れやすい。今後、東部の集積化できな
い段丘地から耕作放棄地が増えると考える。そ
こは採草放牧場化し、西部の稲作との耕畜連
携を目的に合同牧舎を建て、独立を担保できる
区画貸しで提供すれば初期投資負担のない農
外からの新規参入者を誘致しやすい。給餌や衛
生作業の協働作業でできる合同牧舎なら複合
化や副業的参入も可能だ。貴町の副業的稲作
にも貢献してもらえる肉用和牛肥育特化で堆
肥を提供してもらったり、収穫時の人手不足時
に作業助っ人になってもらえるなら、副業的新
規参入者を初期投資負担のない手段を提供し
てでも誘致・育成したい。

この度は、貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
中山間地を抱える当町においては、不利な圃場条件や非効
率な生産性とともに地域の人口減少や高齢化による担い手
不足、年々増している鳥獣被害等、様々な課題を抱えており
ます。そのため、農地パトロールの強化により実態把握に努
めるとともに、作業の省力化や効率化、条件不利地域での
担い手への支援など、多方面から施策を展開し、農用地の
維持・管理体制の強化を図っております。今回、新規参入や
耕畜連携による耕作放棄地の抑制策について具体的な提
案をいただきましたが、そういったご意見も参考にしながら、
本町の実態に即した有効策を展開し、今後も荒廃農地の発
生防止に努めてまいります。

産業課
産業振興班
018-874-4418
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